

ABSTRAK

Suku Karo merupakan suku yang mendiami Dataran Tinggi Karo, Sumatera Utara, nama suku ini dipakai menjadi nama salah satu Kabupaten yaitu Kabupaten Karo. Namun wilayah Karo bukan hanya terletak di Kabupaten Karo saja melainkan cukup luas, mayoritas suku Karo bermukim di daerah pegunungan dan diapit oleh dua pegunungan yaitu Gunung Sinabung dan Gunung Sibayak. Suku ini memiliki Bahasa daerah sendiri yaitu Bahasa Karo, pakaian adat suku Karo memiliki warna dominan merah dan hitam, ditambah dengan perhiasan emas sebagai pelengkap baju adat suku Karo. Banyak keunikan yang dapat dilihat dari suku Karo terutama Pesta Tahun yang menjadi perayaan adat bagi Suku Karo. Pesta Tahun juga biasa disebut dengan sebutan *Merdang Merdem* dalam Bahasa Karo. Pesta Tahun merupakan perayaan rutin setiap tahun yang dilaksanakan setelah acara menanam padi di sawah selesai. Perayaan tersebut dilaksanakan atas ucapan syukur kepada Sang Pencipta dan berdoa agar tanaman padi tersebut menghasilkan panen yang berlimpah dan bebas dari hama. Acara Pesta Tahun juga dimeriahkan dengan gendang guro-guro aron yang merupakan acara tari tradisional Suku Karo yang melibatkan seluruh masyarakat. Unikinya setiap kecamatan merayakan Pesta Tahun dibulan dan tanggal yang berbeda, Pesta Tahun melibatkan seluruh masyarakat Tanah Karo dan menjadikan perayaan tersebut begitu meriah. Sehingga perayaan Pesta Tahun tersebut dirayakan selama enam hari lamanya, dimana setiap harinya mempunyai makna dan arti yang berbeda. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan Metode pustaka, Observasi, Wawancara, dan Survei untuk mengumpulkan data mengenai Pesta Tahun masyarakat Suku Karo. Dan dalam perancangan penulis membuat media promosi berupa buku panduan yang berisikan sejarah Suku Karo, dan kegiatan kemeriahan Pesta Tahun masyarakat Suku Karo, yang nantinya diharapkan dapat mempromosikan kebudayaan Karo dan kemeriahan perayaan adat Suku Karo di Sumatera Utara, serta di harapkan masyarakat luas dapat mengenal kebudayaan Suku Karo yang berasal dari Sumatera Utara.

Kata Kunci :Suku Karo, Pesta Tahun, Perayaan Adat.